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VERBALE ASSEMBLEA GENERALE A. Ge. MONTESSORI  
16 ottobre 2014 

 

Il giorno 16 ottobre 2014 alle ore 17,00 si è riunita in seconda convocazione l’Assemblea generale 

dei Soci dell’A.Ge. Montessori presso la palestra della scuola primaria M. Montessori in via 

Brunamonti 7 per discutere il seguente 

 

O.d.G. 

1. Illustrazione delle attività poste in essere e degli obiettivi raggiunti nell’esercizio 2013/2014; 

2. Approvazione del rendiconto di bilancio dell’esercizio annuale 2013/2014; 

3. Elezioni del Consiglio Direttivo; 

4. Varie ed eventuali.  

 

Il Presidente uscente Giovanni Saraceno dichiara costituita regolarmente l’Assemblea 

generale dei Soci. 

Lo stesso prende la parola per descrivere le iniziative intraprese dal Consiglio Direttivo 

durante l’ultimo periodo di gestione dell’Associazione (biennio 2012-2014); ai presenti è ricordato 

come dal 2006 al 2009 non vi erano tracce scritte di attività dell’Associazione e che dopo la 

rassegna del Presidente dell’epoca il nuovo Consiglio Direttivo scelse la linea della trasparenza, 

della comunicazione e del coinvolgimento per ricreare un rapporto di fiducia con tutti i Soci. Negli 

anni successivi sono stati conseguiti notevoli obiettivi, con il passaggio dell’A .Ge. ad associazione 

APS, effettuata dopo assemblea straordinaria con cui furono introdotte importanti modifiche allo 

statuto che consente ad oggi, per esempio, di ottenere contributi dal versamento del 5 per mille, con 

la acquisizione di due nuovi esperti di educazione musicale e motoria, con la cura dei pianoforti di 

proprietà dell’A. Ge., con la stretta collaborazione con i due consulenti ( commercialista e 

consulente del lavoro) e la apertura di un conto corrente bancario in convenzione. Il Presidente 

sottolinea che la gestione economica della Associazione è stata impostata solo ed esclusivamente 

con l’uso dei movimenti dal conto corrente proprio a garanzia di chiarezza ed a tutela dei soci. Egli 

passa poi ad esporre la rendicontazione finanziaria dell’Associazione distribuendo ai presenti copia 



della documentazione, specificando agli astanti che con gli introiti, oltre che il materiale 

Montessori, si provvede alla retribuzione di 4 esperti di educazione musicale e motoria, sempre con 

movimenti a carattere di bonifico bancario. Interviene Valeria Bigerna per segnalare che tramite 

l’Age si ha la garanzia di una continuità educativa da parte degli esperti di educazione musicale e 

motoria, a fronte di quanto accade in altre scuole laddove riformulandosi ogni anno la scelta degli 

esperti, essi possono cambiare di anno in anno o prendere servizio ad anno scolastico già inoltrato; 

L’Age garantisce invece un continuità di insegnamento di esperti che, per di più, operano in piena 

condivisione del programma scolastico con le insegnanti. Gianni Saraceno prosegue poi con la 

esposizione del rendiconto economico, riferendo che al momento hanno pagato la quota associativa 

circa il 50% dei genitori. Il bilancio è approvato alla unanimità. Interviene il Socio Andrea 

Capotorti auspicando una collaborazione dell’A.Ge Montessori con la associazione A.Ge della 

scuola media Ugo Foscolo, in virtù del fatto che essa, oltre a fare parte dello stesso Istituto 

Comprensivo, è destinata ad accogliere molti degli alunni ora frequentanti la Scuola Ciabatti. Il 

Presidente, specificando che la A.Ge Montessori gode di uno statuto che ne indica gli obiettivi e che 

vincola ogni decisione alle specifiche finalità in esso previste, auspica una collaborazione futura tra 

le due associazioni, che possa portare a vicendevoli costrutti. 

Egli passa poi ad  illustrare le modalità di voto e recluta dall’Assemblea tre soci volontari 

come scrutatori, che si presentano nelle persone di: Ginevra Passaro, Andrea Capotorti ed Elisa 

Ambrogi; chiede poi all’Assemblea chi si voglia candidare. All’appello del Presidente si candidano 

i seguenti soci (in ordine alfabetico): 

 

1. Annamaria Vallarelli  

2. Daniele Bravi  

3. Pasqualina Bruno  

4. Laura Moca  

5. Maria Santucci  

6. Antonella Valoroso  

 

 

 

 



A seguito delle votazioni si rendono noti i seguenti risultati: 

Eletti per il Consiglio Direttivo 2014-16:  

1. Annamaria Vallarelli   7 

2. Daniele Bravi    8 

3. Pasqualina Bruno   11 

4. Laura Moca    25 

5. Maria Santucci   18 

6. Antonella Valoroso   9 

Il Consiglio Direttivo regolarmente eletto dall’Assemblea, si riunirà nei prossimi giorni per 

l’attribuzione delle cariche così come previsto dallo Statuto vigente. 

La votazione è stata preceduta dalla verifica della regolarità associativa dei presenti e al 

momento della votazione sono state accettate tutte le deleghe che sono state successivamente 

controllate per verificare la regolarità associativa del delegante. 

Si allega al presente verbale copia del verbale di scrutinio; L’originale del verbale e le 

deleghe sono trattenute dal segretario uscente Marina Nenci redattrice del presente verbale, che 

provvederà alla loro consegna al futuro nuovo segretario dell’ Associazione.  

Essendo state esaurite le argomentazioni all’O.d.G. l’Assemblea si conclude alle ore 19,00. 

 

 

Il Segretario  Il Presidente 
Marina Nenci  Giovanni Saraceno 

   

f.to Marina Nenci  f.to Giovanni Saraceno 

 


